

#NORD 19. Oktober 2017

# Neue Betriebsgruppe in Hamburg

Am vergangenen Wochenende haben sich die EVG Mitglieder bei der TRANSA Spedition GmbH in Hamburg zu einer Mitgliederversammlung in Harburg getroffen.



Die EVG hatte eingeladen, um aktuelle Informationen zur Tarifrunde weiter zu geben. Ein weiterer Tagesordnungspunkt war die Diskussion zur Gründung einer eigenen Betriebsgruppe.

Nach einer kurzen Vorstellung der Aufgaben einer Betriebsgruppe bestand Einigkeit über die Gründung und es wurde über die Besetzung der Funktionen diskutiert. Einstimmig gewählt wurde ein dreiköpfiger Betriebsgruppenvorstand.

Wir gratulieren Sascha Hellmick und seinem Team und wünschen ihm viel Erfolg bei der zukünftigen Arbeit.